

Notice of Closure

MTO Contract 2018-4008
County Road 2/34 Bridge Replacement

R.W. Tomlinson Limited would like to advise residents and business owners of the following road closures:

County Road 2/34 Bridge Girder Erection:

- Highway 401 westbound lanes full closure at County Road 23 (Curry Hill) - Friday September 25, 2020 from 8:00 PM to Saturday September 26, 2020 at 10:00 AM. Motorists are asked to follow the signed detour route via County Road 2.
- Highway 401 eastbound lanes full closure at County Road 34 (Lancaster) - Saturday September 26, 2020 from 8:00 PM to Sunday September 27, 2020 at 10:00 AM. Motorists are asked to follow the signed detour route via County Road 2.
- In the event of inclement weather, all closures will be postponed by 7 days. The full closures would then occur on Friday October 02, 2020 and Saturday October 03, 2020 in the same sequence and times noted above.

All consideration has been given to implement traffic control measures to ensure minimal disruption to the traveling public. We apologize in advance for this inconvenience and very much appreciate the public's patience during construction.

Please follow @Ontario511 for further information on construction and closures.

Avis de Fermeture

Contrat du ministère des Transports de l'Ontario No. 2018-4008
Remplacement du pont du County Road 2/34

R.W. Tomlinson Limitée souhaite aviser les résidents et les propriétaires d'entreprise des fermetures de routes suivantes:

County Road 2/34 érection des poutres:

- Fermeture complète des voies de l'autoroute 401 dans la direction de l'ouest au chemin 23 (Curry Hill) – de 20 h, le vendredi 25 septembre 2020, à 10 h, le samedi 26 septembre 2020. Nous demandons aux automobilistes de suivre l'itinéraire de détour identifié par l'entremise de la route 2.
- Fermeture complète des voies de l'autoroute 401 dans la direction de l'est au chemin 34 (Lancaster) – de 20 h, le samedi 26 septembre 2020, à 8 h, le dimanche 27 septembre 2020. Nous demandons aux automobilistes de suivre l'itinéraire de détour identifié par l'entremise de la route 2.
- En cas d'intempérie, la fermeture de toutes les routes sera reportée de 7 jours. La fermeture complète des routes aurait donc lieu dans la même séquence et pendant les mêmes heures, entre le vendredi 02 octobre 2020 et samedi 03 octobre 2020.

Une attention particulière a été accordée à la mise en œuvre de mesures de contrôle de la circulation afin d'assurer un minimum de perturbations pour le trafic routier. Nous nous excusons de l'inconvénient et apprécions grandement votre patience durant les travaux de construction. Veuillez suivre @Ontario511 pour obtenir de plus amples renseignements sur la construction et les fermetures.